
Депутат Законода
тельного Собрания 
Пермского края 
Константин 
Окунев: 

ЭТОМУ 
ЧЕЛОВЕКУ 
МОЖНО 
ДОВЕРЯТЬ! 

- Об Александре Богданове слышу давно. Однако познакомились 

всего пару лет назад. И сразу же почувствовал полную схожесть биографий 

- моей и Александра Богданова. Дело не в подробностях, дело больше в 

общности тех сложностей и трудностей, которые нам приходилось преодо

левать на пути становления личности. 

Мы оба родились в СССР, оба служили в Советской армии, ровес

ники. Поэтому и те события, которые переживала страна, мы переживали 

как бы синхронно. 

Отсюда и желание изменить свою Родину в лучшую сторону, помочь 

людям. Как и я, Александр Владимирович Богданов сделал себя сам. Считаю 

его состоявшимся человеком, добившимся многих высот в бизнесе. Уверен, 

что он способен работать в команде людей, которые сделают все на благо 

Родины, родного города и района. 

В связи с 

тем, что «система» 

не допустили меня к 

участию в нынешних 

выборах в избиратель

ном округе № 2 0 , я об

ращаюсь ко всем, кто 

собирался голосовать за 

меня с призывом отдать 

свои голоса на предстоя

щих выборах за Алексан

дра Владимировича 

Богданова! 

С ним я имею сход

ные точки зрения как на 

многие городские проблемы, 

так и на способы их решения. 

Совпадает и большинство ключевых пунктов наших предвыборных про

грамм. 

Сегодня мы стоим перед выбором пути, по которому будет идти 

город! Все избиратели нашего округа, кто против назначения депутатов 

нашего города по спискам краевых чиновников, должны объединить уси

лия вокруг одного кандидата - Александра Богданова! 

Наша задача - формирование в городской думе достойной неза

висимой фракции народных депутатов, которые будут отстаивать наши ин

тересы, а не интересы чиновников. 

Призываю своих избирателей голосовать за Александра Богданова! 

С уважением, Андрей Старков 

ГОЛОСУЙТЕ ЗА 
АЛЕКСАНДРА БОГДАНОВА! 

Дорогие друзья! 
Сегодня общество и бизнес существуют параллельно - между ними огромный социальный разрыв. Богатые люди вообще не интересуется жизнью простого 

народа. Им это ни к чему. Увы, крупный бизнес слился с чиновниками и не зависит от мнения общества. 

Есть ли выход из этой ситуации? 

Я ответственно заявляю: «Да, есть!» 

В любой развитой стране основой экономики и опорой общества является малый и средний бизнес. Необходимо, чтобы и в нашу власть пришли люди из 

народа - представители малого и среднего бизнеса, настоящие профессионалы, уважающие человеческое достоинство, умеющие отлично работать и знающие цену 

реального труда. 

Именно поэтому я принял твёрдое решение идти на выборы в нашу городскую думу. В ней я намерен представлять интересы малого и среднего бизнеса и 

всех простых жителей Перми: учителей, ветеранов и молодёжи, нужды которых мне понятны и близки. Завершается выборный марафон и ваша поддержка придаёт 

мне силы и уверенность в нашей общей победе! Ешё раз спасибо вам за оказанное мне доверие! Вместе мы победим! 

Ваш кандидат в депутаты Александр БОГДАНОВ 

СЕГОДНЯ МЫ СТОИМ ПЕРЕД ВЫБОРОМ ПУТИ, ПО КОТОРОМУ БУДЕТ ИДТИ ГОРОД! 

Я ВЫШЕЛ ИЗ НАРОДА И ЗНАЮ НУЖДЫ ЛЮДЕЙ! 

каилилат в лепутаты 
Пермской городской Лумы 
по избирательному 
округу №20 



Александр Владимирович 

БОГДАНОВ 

Автобиография 

О себе 

Я родился 5 ноября 1968 года в городе Тбилиси. Отец работал дет

ским тренером по плаванию, мать - инженером. В 1986 году, окончил сред

нюю школу и был призван в ряды Советской Армии. Служил на Украине и 

был уволен в запас в 1988 году в звании старшины. С 1989 по 1992 год ра

ботал оператором станков с числовым программным управлением на Тби

лисском станкостроительном заводе. В 1992 году после военного 

переворота и начала войны в Грузии, мне и моей семье пришлось переехать 

в Россию. В лихие 90-е годы, пришлось помотаться по стране, пока в 1996 

году случай не привел меня в Пермь. Город мне очень понравился, и я 

решил здесь остаться. Так Пермь стала моим родным городом. 

О работе и жизни в Перми 

До 2000 года работал грузчиком и продавцом на рынке, привозил 

товары из Москвы. В 2000 году стал индивидуальным предпринимателем и 

попробовал свои силы в совершенно другой сфере деятельности - в город

ских пассажирских перевозках. Так как особых денежных средств не было, 

пришлось начинать с пол автобуса (один автобус на двоих). Работа оказалась 

очень тяжелая, так как пришлось работать и механиком, и слесарем, и элек

триком - всем, кроме водителя автобуса. Вставать приходилось в 6 утра, а 

спать ложиться в 2 ночи, так как всему пришлось учиться заново. Но работа 

оказалась настолько интересной и несравнимой с тем, чем я занимался до 

этого, что я, не задумываясь, бросил рынок и полностью ушел в транспорт

ный бизнес. Пройдя за год суровую, жесткую, но очень хорошую «школу», 

поднабравшись опыта, начал искать компаньона для развития транспортного 

бизнеса. В 2005 году судьба свела меня с человеком, с которым мы начали 

с нуля и работаем по сей день. Взяв крупный кредит в банке, мы купили 

больше десятка стареньких автобусов, набрали людей и начали работать. С 

августа 2005 года я работаю директором нашего предприятия - О О О «А-

Тур-Транс». В том же году я получил еще одну лицензию на пассажирские 

перевозки на ИП Богданов А.В., так как это было необходимо для развития 

бизнеса. 

2005-2006 годы можно назвать самыми тяжелыми в нашей работе. 

Стали ломаться старые автобусы, душили банковские кредиты, начал разбе

гаться коллектив, в общем, вместо прибыли был один убыток. Но все-таки, 

наверное, силой духа, характера удалось убедить людей остаться, поверить 

в нас и дать нам время спасти предприятие. Постепенно начали выходить 

из долгов, покупать хорошие автобусы, наладили отношения с комитетом по 

транспорту, стали получать больший объем работы, коллектив начал уве

личивался, потому что обещания, данные своим работникам, мы полностью 

выполнили, а это самое главное. 

На сегодняшний день наше предприятие имеет более 30 комфорта

бельных городских автобусов немецкого производства, штат предприятия 

составляет более 130 квалифицированных работников. Также мы являемся 

одним из основных арендаторов муниципального парка. 

В апреле 2009г. мною было создано некоммерческое партнерство 

«Автолидер». Сначала в него входило 5 перевозчиков, а сейчас это неком

мерческое партнерство объединяет более 20 перевозчиков, что составляет 

3 0 - 3 5 % всего рынка городских пассажирских перевозок. Некоммерче

ское партнерство «Автолидер» было создано во время нашей борьбы с чи

новничьим беспределом, который устраивали начальники Департамента 

дорог и транспорта и администрации города. В течение года мы пытались 

объяснить администрации, а так же депутатам Пермской городской Думы, 

что с нами надо считаться, что с нами нужно вести диалог, но нас никто не 

хотел слышать, так как на рынке пассажирских перевозок должен был про

изойти передел и профессиональные качества перевозчиков никого не ин

тересовали. Вопреки всему нам удалось выиграть в этой борьбе с 

чиновниками. На сегодняшний день всем перевозчикам, входящим в неком

мерческое партнерство «Автолидер», и их работникам, а это более 1000 

человек, мы даем возможность получить работу, а также оказываем юри

дическую помощь. 

О семье 

Я живу в Перми. Это мой родной и любимый город. Я женат. У меня 

двое замечательных детей: сын - 2008 года рождения, дочь - 2009 года рож

дения. 

О жизненном кредо 

Я знаю, что люди верят в меня, так все цели и задачи, которые я ставил 

перед собой в предыдущий период - я достиг и решил, пустых обещаний не 

давал, так как убеждён, что доброе имя нужно зарабатывать годами, а по

терять его можно в один момент. 

Моя опора - «Сила духа и твёрдость характера.'» 

Мой главный принцип - «Обещаю - делаю!» 

С уважением, 

Ваш кандидат в депутаты 

Александр Богданов 


